

Service des infrastructures du réseau routier
Direction de la gestion du portefeuille de projets
801, rue Brennan, 8^e étage
Montréal (Québec) H3C 0G4

PAR COURRIEL

Le 11 octobre 2019

Madame Élise Naud
Secrétaire de commission
Office de consultation publique de Montréal
1550, rue Metcalfe, bureau 1414
Montréal (Québec) H3A 1X6

Objet : Consultation publique sur l'avenir du secteur Bridge-Bonaventure

Madame,

Tel que demandé, suite à la parution de l'article de M. André Dubuc de La Presse le 2 octobre dernier, la présente est pour vous confirmer la position actuelle de la Ville de Montréal concernant la localisation de la station du Bassin Peel. D'emblée, nous réitérons que la Ville de Montréal travaille en étroite collaboration avec la CDPQ Infra afin que l'arrondissement du Sud-Ouest soit adéquatement desservi dès la mise en service du REM.

La Ville de Montréal estime que deux stations pourraient voir le jour. La première desservirait les secteurs de Griffintown et de la Cité du Multimédia et serait localisée au nord du canal de Lachine. La seconde, qui pourrait voir le jour dans une phase subséquente selon la vitesse à laquelle procédera la densification du secteur, serait située dans le secteur Bridge/Wellington. La Ville a demandé à la CDPQ Infra de s'assurer, lors de la conception du REM, de la constructibilité d'une station dans ce second secteur.

Les résultats de la consultation seront pris en compte dans la décision d'intégrer ou non une deuxième station dans le circuit REM, tout comme le seront les considérations d'ordre technique et financière. En ce qui concerne la station qui desservira le secteur Griffintown, l'emplacement précis pourra être dévoilé conjointement par la Ville de Montréal et la CDPQ Infra lorsque les analyses techniques seront complétées.

Espérant le tout conforme, veuillez recevoir, Madame, nos salutations les meilleures.


Benoît Champagne, ing., M.A.
Directeur de la gestion du portefeuille de projets

c. c. M. Luc Gagnon, directeur, Service de l'urbanisme et de la mobilité
Mme Isabelle Lebrun, chef de division, Division des grands projets partenaires
Mme Christine Caillé, conseillère en aménagement, Service de l'urbanisme et de la mobilité